

Aktiv werden gegen Häusliche Gewalt im Quartier





Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Kantonspolizei



# **AKTION**

Bilder der Hoffnung -Siebdruck für den Kampf gegen Häusliche Gewalt Samstag, 13. April · ab 12-16 Uhr Keck Kiosk, Kaserne

# **KURS**

**Respect! Boxingshows** und Probetrainina Samstag, 13. April · ab 14-20 Uhr **Riverside Boxing Basel** 

## WORKSHOP

Was kann ich tun? Zivilcourage zeigen bei Häuslicher Gewalt Montag, 15. April · 17.30-19.30 Uhr Erle Perle, Erlenmatt

# **FILMVORFÜHRUNG**

«Ich doch nicht» mit anschliessendem Gespräch Dienstag, 16. April · 19.30-21 Uhr GGG Bläsi Bibliothek

# **AKTION**

Malen gegen Gewalt Mittwoch, 17. April · ab 14-18 Uhr Kindertankstelle Claramatte

#### WORKSHOP

Wann rufe ich die Polizei? Mittwoch, 17. April · 17.30-19 Uhr Erle Perle, Erlenmatt

# **PODIUMSDISKUSSION**

Häusliche und sexualisierte Gewalt: Wer greift ein, wer hilft? Und welche (politischen) Herausforderungen müssen wir angehen?

Donnerstag, 18. April · 19.30-21 Uhr Quartiertreffpunkt Union

#### JUGEND-LIFETALK

Freundschaft, Liebe und Sexualität ohne Gewalt Donnerstag, 18. April · 20 Uhr Instagram: jugi\_chillout

#### **KURS**

Wen-Do für Frauen\* und Apéro Freitag, 19. April · 16-19.30 Uhr Eltern Kind Zentrum MaKlu → bitte Teilnahme anmelden unter nadine.baer@qtp-basel.ch

# **THEATER**

«Und dann frass er mein Herz» **Workshop und Performance** mit Theater Niemandsland Freitag, 19. April · 19-20.30 Uhr Quartiertreffpunkt Union, 1. Stock

## **STADTRUNDGANG**

Von der Opferrolle zur Selbsthilfe Samstag, 20. April · 14-16 Uhr **Pavillon Claramatte** → bitte Teilnahme anmelden unter rundgangbs@surprise.ngo

# **WORKSHOP**

Wie ansprechen? Gewalttätiges Verhalten erkennen und wirkungsvoll handeln Samstag, 20. April · 16-18 Uhr Erle Perle, Erlenmatt

# **KURS**

Wen-Do für Mädchen\* und junge Frauen\* (11-20 Jahre) Sontag, 21. April · 14-16 Uhr Jugendzentrum Eglisee

→ bitte Teilnahme anmelden bis 17. April unter eglisee@juarbasel.ch

> Mehr Infos online

Wir sind während der Aktionswoche mit einem Glücksrad-Gewinnspiel im öffentlichen Raum im Kleinbasel präsent und werden niederschwellige Gespräche und Infos anbieten.